

Viernes, 11 de noviembre de 2022

La Línea 1 del tranvía modifica su servicio el domingo por la celebración del Maratón de Santa Cruz

El servicio de tranvía circulará desde Trinidad hasta La Paz desde las 08:00 de la mañana y hasta la finalización del evento deportivo prevista para las 12:00 horas, por lo que quedarán inoperativas las paradas de Weyler, Teatro Guimerá, Fundación e Intercambiador de Santa Cruz

La Línea 1 del tranvía se verá afectada este domingo 13, a partir de las 8:00 de la mañana, por el desarrollo del Maratón Internacional de Santa Cruz, dejando fuera de servicio el tramo entre La Paz y el Intercambiador. Es por ello que la Línea 1 estará operativa entre las paradas La Paz-La Trinidad, entre las 08:00 y las 12:00 horas, con sus frecuencias habituales de fin de semana.

Por tanto, La Paz será la parada final del servicio en el tramo de Santa Cruz y quedarán fuera de servicio las estaciones de Weyler, Teatro Guimerá, Fundación e Intercambiador. El tranvía retomará la circulación en la totalidad de la Línea 1 a las 12:00 horas, aproximadamente, previa autorización de la Policía Local capitalina.

Metrotenerife lamenta las molestias de este corte temporal y recuerda que las modificaciones del servicio de la Línea 1 se pueden consultar en sus redes sociales: Facebook, Twitter e Instagram (@tranviatenerife).

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722 conchi@ecopresscomunicaciones.com / comunicacion@metrotenerife.com / www.metrotenerife.com